

新型コロナウイルス感染者の発生について（第1報）

令和4年5月21日（土）に、当院職員7名（医師2名、看護師5名）の新型コロナウイルス感染が判明いたしました。

現在は、当該勤務者の影響範囲の調査と並行して、濃厚接触者等対象となる関係職員及び入院患者さまに対しPCR検査及び健康観察を随時行っているところです。現時点での新たな感染者は確認しておりません。

また、5月21日（土）から一部制限しておりました救急車の受入れ等につきましては、24日（火）早朝から再開予定としていますが、今後の検査結果次第では制限を延長する場合がございますので、ご理解いただきますようお願いいたします。

今後、新しい情報が入り次第、速やかに公表してまいります。

当院としては、引き続き保健所との連携を密にし、必要な対策を行なった上で、診療については通常どおり実施する方針であり、改めて感染拡大の防止に全力で取り組んでまいります。

地域の皆さま及び関係医療機関の皆さまには大変ご迷惑をおかけいたしますが、ご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。

令和4年5月23日

岡山労災病院

院長代理 片山 伸二